

UGT lamenta el nuevo aumento del paro y el predominio de la temporalidad en el mercado laboral cordobés

Para el secretario de empleo y formación de UGT Córdoba, José Salmerón, “estos niveles de desempleo son inadmisibles”

Redacción

Miércoles 5 de septiembre de 2012 - 08:35



Los datos publicados por el Servicio Público de Empleo para Córdoba sobre el paro en agosto reflejan un aumento del 2,16% con respecto a julio, en concreto 2.012 personas más, con lo que el número total de parados en la provincia se sitúa en 95.047. En relación al mismo mes de 2011, el desempleo se ha incrementado en 12.388 personas, lo que supone una subida del 14,99%.

Por sectores, el paro aumenta en industria (296 parados más) construcción (170 parados más) y servicios (1.741 parados más) el que acumula el mayor aumento, por el contrario baja en agricultura (10 parados menos), y sin empleo anterior (185 parados menos)

Para el secretario de empleo y formación de UGT Córdoba, José Salmerón, “Estos niveles de desempleo son inadmisibles, la sangría que se está produciendo en nuestra provincia sin que se haga nada por remediarlo no tiene pies ni cabeza. Más IVA, más copago y más medidas que no favorecen la reactivación económica sumadas a la nefasta reforma laboral no favorecerán la creación de empleo”

Del mismo modo, ha dicho, “Nos encontramos ante un nuevo y difícil periodo en el que la situación económica no hace más que agravarse sin que el gobierno sepa qué hacer para solucionarlo”

Por todo ello, Salmerón ha exigido a las administraciones local y provincial la puesta en marcha de herramientas que contribuyan a mitigar la dramática situación que estamos soportando en nuestra provincia. Y es que, “a quince meses de la toma de posesión del gobierno local, lo único que tenemos son grandes titulares y proyectos majestuosos pero que no conocemos en cuanto a la lucha contra el paro” ante esto, ha dicho “creemos una irresponsabilidad que se le dé tanta coba a un tema tan dramático para miles de hogares cordobeses en los que todos sus miembros están en paro”.

Ante esta situación, “desde UGT continuaremos trabajando por que el objetivo sea más empleo, estable y con derechos, algo posible con la puesta en marcha de otras políticas diferentes a las que se están llevando a cabo en estos momentos. Seguiremos aportando nuevas propuestas para cambiar la política económica que se está desarrollando en nuestro país y que nos han llevado a una situación de recesión económica, a un desempleo inaceptable y a una pérdida de derechos laborales”.

Finalmente, y ante los acontecimientos derivados de la difícil situación económica con una durísima política de recortes, el responsable sindical ha manifestado “el 15 de septiembre debemos tomar pacíficamente las calles de Madrid y exigir al Gobierno que rectifique ya, y que, de una vez por todas, haga de la reactivación económica, la defensa del estado de bienestar y de la generación de empleo su auténtico objetivo”